



El Ayuntamiento de Adra, a través de la concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Adra, ha conmemorado el XXV Aniversario de la Convención sobre los Derechos del Niño, con la proyección de una película para escolares del municipio en el Centro Cultural de Adra.

El concejal de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, ha sido el encargado de dar la bienvenida a los casi 200 escolares, de tercero y cuarto de Primaria del CEIP San Fernando y del CEIP Nueva Andalucía, de La Curva, que han disfrutado de la proyección cinematográfica. Moisés Linares ha señalado que "somos muy afortunados de vivir en un país donde los derechos de los niños y niñas están reconocidos, pero hoy debemos de acordarnos todos y reflexionar sobre los millones de niños que viven en países donde no están protegidos y no tienen sus derechos reconocidos".

La película que han visto los escolares ha sido "El extraordinario viaje alrededor de Lucius Dumb", que narra el viaje alrededor del mundo y que enseña a los más pequeños que el respeto por los Derechos Humanos tiene mucho que ver con el aumento de la felicidad, no sólo de los niños y niñas, sino también en el conjunto de la humanidad".